
Protokoll  

der 24. Ordentlichen Mitgliederversammlung des VFFE am Freitag, den 

18.03.2011 um 20.00 Uhr in der Pestalozzischule Idstein, Schloss/Rittersaal 

Anwesende: laut Anwesenheitsliste 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung. Die Vorsitzende Elke Ott-Loch begrüßte die Anwesenden. Die Anwesenden 

waren mit der vorgeschlagenen Tagesordnung einverstanden.  

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung, siehe http://www.psi-
online.de/organe/foerderverein 
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt. 

3. Bericht der Schulleitung. Frau Ofenloch begrüßte die Anwesenden und gab einen 
umfangreichen Bericht der Schulleitung ab. Er ist diesem Protokoll beigefügt. U. a. 
konnte sie den Anwesenden die neuen Schülerzahlen vorstellen. Hier wird sichtbar, dass 
die angestrebte Reduzierung der Schülerzahl erfolgt.  Desweiteren teilte sie mit, dass 
einige Kollegen in den Ruhestand versetzt wurden sowie neue Kollegen, Abordnungen, 
neue LiV usw. Am 01.11.2010 begann die Schulsozialarbeit an der PSI mit der AWO als 
Träger und Dipl.-Pädagogin Frau Freudenreich. Sie berichtete über die 
Nachmittagsbetreuung und unterrichtsnahe Angebote außerhalb der Stundentafel. Die 
Sanierungsarbeiten im Schloss gehen zu Ende; weitere Container können abgebaut 
werden. Der Neubau mit 17 neuen Klassenräumen befindet sich im Bau. Ein Bericht zur 
pädagogischen Arbeit und den besonderen schulischen Erfolgen (siehe Anlage) 
komplettierte ihren Schulleitungsbericht.  
 

4. Bericht des Vorstandes. Frau Ott-Loch erläuterte in ihrem Bericht die vielfältigen      
Unterstützungsmöglichkeiten durch den VFFE. Auch im zurückliegenden Jahr ist es 
wieder gelungen, alle Jahrgangsstufen und Themenbereiche zu  unterstützen und somit 
eine breite Schülerschaft zu erreichen bzw. die Schule als Einheit zu fördern. Die 
Mitgliederzahl ist auf 734 angestiegen und konnte somit innerhalb von 3 Jahren fast 
verdoppelt werden. Am 21. Mai 2010 fand die Weinprobe unter dem Motto „Wein und 
Brot“ statt. Der Tag des offenen Denkmals wurde traditionell mit dem SEB gemeinsam 
veranstaltet. Die Nachmittagsbetreuung wird mittlerweile durch mehrere Lehrkräfte mit 
AG-Angeboten unterstützt. Die Spendeneingänge haben in der Vereinsgeschichte mit 
9.605,50 Euro einen neuen Höchststand erreicht. Die Zusammenarbeit mit dem 
Medienbeauftragten des ZDF, Herrn Olof Eichmann führte unter Federführung von Frau 
Conrady und Frau Petry dazu, dass die Projekte „Illegal“ und „11/9“ an der PSI 
durchgeführt werden konnten (siehe auch Homepage der PSI). Die Fördermaßnahmen 
können detailliert dem anliegenden Bericht entnommen werden, ebenso die geplanten 
Unterstützungen und Aktivitäten in 2011. 
 

5. Bericht der Kassenwartin/Aussprache und Genehmigung des Kassenberichtes. Der 
Kassenbericht liegt allen Mitgliedern bereits vor, welche die Einladung per Mail erhalten 
haben, alle Fachschaften wurden bedient. Er ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt.  

 

http://www.psi-online.de/organe/foerderverein
http://www.psi-online.de/organe/foerderverein


6. Bericht der Kassenprüfer: Herr Heiser und Herr Dr. Müller haben die Kasse geprüft. Herr 
Dr. Müller berichtete, dass die Kasse eine sehr gute Buchführung aufweist und zu 
keinerlei Einwänden Anlass gab. Er empfahl, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Herr 
Schratz beantragte die Entlastung des Vorstandes.  

 

7. Entlastung des Vorstandes. Dem Vorstand wurde Entlastung erteilt.  
 

Als Wahlausschuss fungierten Frau Dr. Doris Ahlers und Herr Norbert Schwenk. 

8. Neuwahl des Schriftführers. Als Schriftführerin wurde Frau Barbara Holl-Tiemens 
vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. Frau Brigitte 
Hörning, die bisher diese Funktion innehatte, wurde verabschiedet.  

 

9. Neuwahl der 3 Mitglieder der Schiedsstelle. Die bisherigen Mitglieder der Schiedsstelle 
Ingeborg Weber-Langlotz, Robert Schratz und Werner Imhoff wurden einstimmig 
wiedergewählt. Herr Schratz und Frau Weber-Langlotz nahmen die Wahl an. Von Herrn 
Imhoff lag eine schriftliche Einverständniserklärung vor.  

 

10. Wahl der Kassenprüfer. Herr Heiser steht für die nächste Kassenprüfung weiterhin zur 
Verfügung. Als weiterer Kassenprüfer kandidierte Herr Wisser. Beide wurden 
mehrheitlich bei Enthaltungen der Betroffenen gewählt. 

 

11. Ausblick 2011.  
Folgende Unterstützungen sind für 2011 geplant.  

 Verdunklung der Mensa bei Aufführungen,  

 Beschallung und Lichttechnik der Mensa bei Veranstaltungen,  

 BIT (Frau Dr. Ahlers gibt den BIT an die nächste Generation ab. Sie bedankte sich 
beim VFFE für die Unterstützung. Frau Ott-Loch bedankte sich bei Frau Dr. Ahlers 
für die geleistete Arbeit rund um den BIT),  

 der traditionelle Schuletat soll wieder zur Verfügung gestellt werden,  

 die Küche im Schloss soll eine neue Einrichtung bekommen – auch hier wird die 
Unterstützung durch den VFFE eingeplant. 

        Folgende Aktivitäten sind 2011 geplant. 

 Weinprobe am 06. Mai 2011, Motto „Eine Weinreise entlang des Rheins vom 
Bodensee bis zum Mittelrhein, Einladung erfolgt, 

 Tag des offenen Denkmals am 11. September 2011 mit Klassentreffen der 
Ehemaligen anlässlich des 25jährigen Bestehens des VFFE, 

 Besuch der 1. Elternabende der Jahrgansstufe 5 im September 2011, 

 Weiterhin die Zusammenarbeit mit dem Medienbeauftragten des ZDF und den 
zuständigen Fachschaften der PSI. 

12. Verschiedenes. 

 Als Beginn der nächsten Mitgliederversammlung wurde 19.30 Uhr angeregt.  



 Außerdem bestand der Wunsch auf Schülerbeteiligung anlässlich der nächsten 
Mitgliederversammlung (Projektvorstellung o. ä.). 

 Familientag - PSI 2011 am 15.05.2011. Eine Einladung an die Mitglieder erfolgt.  

 Herr Schratz dankte dem Vorstand des Fördervereins für den Einsatz in der 
zurückliegenden Zeit.  

Ende der Sitzung: 21.45 Uhr.  

 

 

Idstein, 18.03.2011 

 

 

 

 

 

Elke Ott-Loch        Brigitte Hörning 
Vorsitzende        Schriftführerin 
 

 

 


